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1 RESULTAT / : - / RESULTADO -
ASSUMPTE / :ASUNTO
Lectura i aprovació de l´acta de la sessió anterior celebrada el dia 11 de desembre de 2024
Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior celebrada el día 11 de diciembre de 2024.

VOTACIÓN:

Sometida a votación el Acta de la sesión anterior se obtiene el siguiente resultado:

- Votos a favor: Seis, por el grupo municipal Popular, los vocales Enrique Martínez Olmos,
Patricia Arranz Atienza e Inmaculada Luz Collado, por el grupo municipal Compromís, los
vocales Lluís Grau y Gabriel Izquierdo Martínez y por el grupo municipal VOX, el vocal Juan
José Gil Albiach.

- Votos en contra: Ninguno

- Abstenciones: Ninguna

Por lo que se aprueba por unanimidad.

2 RESULTAT / : - / RESULTADO -
ASSUMPTE / :ASUNTO
Donar compte de les activitats del grups de treball.
Dar cuenta de las actividades de los grupos de trabajo.

Interviene el vocal del grupo municipal Popular, Enrique Martínez Olmos, que informa que
quién pase por Monteolivete o por la Plaza de Sor Guillermina pueden observar que el mural, que
ya se comentó en su día que se iba a realizar, están a punto de finalizarlo con el remanente del
presupuesto del año 2024. El citado mural ha tenido muy buena acogida e igualmente agradece a
los vecinos su colaboración y participación. Al mismo tiempo señala que la realización de este
mural ha tenido muy buena acogida no sólo en el barrio de Ruzafa sino en toda Valencia.
Además señala que se realizó una actividad con los niños del colegio que pintaron los bancos de
la citada plaza.

También se realizó el concurso de belenes y se están preparando los premios de fallas.

Al mismo tiempo, se va a ejecutar un proyecto que consiste en una marca de las fallas del
distrito de Ruzafa y al ser un concurso público estará abierto a cualquier persona que quiera a
participar.

Además, estan estudiando y trabajando para poder llevar a cabo la realización de murales
cerámicos.

En este punto interviene la concejala del grupo municipal Popular que señala que ella pudo
visitar el mural y que dado el éxito que ha tenido los propios vecinos de Monteolivette le
comunicaron que querían que continuasen en esta línea. A la vista de ello, desde el Ayuntamiento
hay varias iniciativas, por ejemplo dones en ciencia..., y la idea es continuar con el barrio de
Monteolivette como centro de arte urbano.
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Interviene el vocal del grupo municipal Vox, Juan José Albiach que señala que todas las
actividades previstas han sido realizadas en tiempo y forma y ahora están trabajando con las
actividades y presupuesto para el presente año.

Interviene la vocal del grupo municipal Popular, Patricia Arranz que señala que pretende
convocar una reunión del grupo de trabajo próximamente. Además informa que las bases del
concurso de dibujo están en marcha e igualmente comunica que están trabajando con los
itinerarios de los QR, porque no se pudo realizar en el curso pasado y pretenden que este
proyecto se desarrolle este año. 

3 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL IZQUIERDO
MARTINEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN EL SEU NOM I EN EL DEL
GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, EN RELACIÓ A LA CONVOCATÒRIA DECIDIM
VLC 2024-2025
MOCIÓN QUE PRESENTAN, CONJUNTAMENTE, EL PORTAVOZ GABRIEL IZQUIERDO
MARTÍNEZ Y LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL COMPROMÍS, EN RELACIÓN A LA CONVOCATORIA DECIDIM VLC
2024-2025

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Convocatòria DECIDIM VLC 2024-2025

MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE RUSSAFA

Els Pressupostos Participatius d'Inversions són un instrument de democràcia directa que
permet a les veïnes i veïns de València involucrar-se en la presa de decisions respecte a
l'execució d'una part del pressupost municipal destinat a realitzar inversions.

És un procés que convida a participar i incorporar les propostes i opinions de la ciutadania
en la gestió municipal a l'hora de definir el destí d'una part dels recursos públics municipals
d'inversions.

El govern de Joan Ribó va impulsar, des de 2015, 7 edicions de pressupostos participatius,
en els que la ciutadania va aprovar un total de 616 propostes d’inversió en els barris de la ciutat
de València, amb una despesa total de 61 milions. D’aquestes edicions les dutes a terme al
2017-2018 i 2019-2020, amb una despesa de 7 i 8 milions d’euros respectivament, van ser a
nivell de ciutat i les de 2015-2016, 2016-2017, 2018-2019, 2020-2021 i 2022-2023, amb una
despesa de 7 milions les dos primeres edicions, de 8 milions les dues següents i de 16 milions la
darrera edició, van ser a nivell de districtes censals.
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1.  
2.  

Del total d’aquest pressupost es va disposar als barris de l’àmbit de la Junta de Districte de
Russafa d’un total de 3.379.349,00€ amb projectes d’inversió decidits directament per les veïnes
i veïns dels nostres barris.

Des de l’arribada al govern del partit Popular, amb coalició amb VOX, no s’ha dut a terme
cap edició dels pressupostos participatius, pel que la ciutadania ha perdut l’oportunitat de dir la
seua sobre de quina manera gastar part del pressupost d’inversió de l’Ajuntament de València i
no ha permés que els veïns i veïnes puguen decidir de quina manera millorar els seus barris i
pobles.

El programa DECIDIM VLC és una ferramenta que possibilita la redistribució de la
inversió en tota la ciutat d’una manera més justa i equitativa en tots els barris i pobles de
València, adaptant-se a les necessitats reals del veïnat, però el govern de Maria José Català ha
deixat passar el temps i, ni en el segon semestre de 2023 ni en tot l’any 2024 ha impulsat cap
acció per dur a terme una nova edició dels DECIDIM VLC.

En els pressupostos 2025 estan previstes dues partides de despesa relatives als pressupostos
participatius:

Més de 60.000€ per fer modificacions en la plataforma de pressupostos DECIDIM VLC.
Més de 100.000€ per un contracte d’assistència tècnica dels pressupostos participatius.

Però el més preocupant és que no apareix per cap lloc el pressupost dedicat a la despesa
d’inversió dels pressupostos participatius, pel que és més que probable que, durant l’any 2025
tampoc es duguen a terme els pressupostos participatius.

A hores d’ara la ciutadania ha perdut l’oportunitat de decidir inversions per, com a mínim,
un total de 16 milions d’euros, que serien els que s’haurien posat en marxa en les edicions de
2023-2024 i 2024-2025.

És per això que, des del Grup Municipal Compromís, presentem les següents propostes
:d’acord

PRIMER.- Que la Delegació de Participació i Acció Veïnal sol·licite, en la primera
modificació de crèdit, com a mínim, 16 milions d’euros per dur a terme els pressupostos
participatius durant l’any 2025.

SEGON.- Que als districtes de l’àmbit de la Junta es dote, com a mínim d’un pressupost
d’inversions en els pressupostos participatius de 1.726.037,00€

TERCER.- Que en la modificació de la plataforma de pressupostos DECIDIM VLC es
mantinga tota la informació de l’històric de totes les edicions de pressupostos participatius i que
es duga a terme les actualitzacions oportunes perquè es facilite la informació sobre l’estat
d’execució de cadascuna de les propostes i el servei que l’està duent a terme.

DEBATE
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Interviene en este punto el vocal del grupo municipal Popular, Enrique Martínez, que
señala que uno de los problemas más importantes de los presupuestos participativos en mandatos
precedentes ha sido el bajo grado de ejecución de los proyectos una vez aprobados, de modo que
algunos de ellos se han dilatado varios años hasta su finalización y un número importante de
propuetas no se han ejecutado.

De hecho, a fecha actual hay 190 propuetas pendientes de ejecución (4 de la edición
2018/19, 3 de la edición 2019/20, 50 de la edición 2020/2021 y 133 de la edición 2022/2023).
Enrique Martínez hace referencia a un proyecto de reciclaje del año 2019 por el mecanismo de la
compensación y este proyecto nunca se ejecutó.

Transcurridos 10 años desde la puesta en marcha de los primeros presupuestos
participativos en la Ciudad de Valencia se considera esencial introducir mejoras que redunden en
beneficio de la ciudadanía. estos años han demostrado que un gran número de propuestas no se
han ejecutado en su totalidad y otros proyectos han resultado inviables y de imposible ejecución
por diversa circunstancias.

En estos momentos es necesario revisar el proceso e introducir los mecanismos necesarios
para que pueda hacerse una buena planificación presupuestaria y seguimiento de los proyectos. se
pretende hacer un nuevo proyecto de presupuestos participativos para corregir errores del pasado
tal y como el largo plazo para ejecutar los proyectos e introducir novedades.

Los cambios propuestos se recogerán en unas Directrices para el Desarollo de los
presupuestos Participativos de Inversiones, que se aprobarán en Junta de Gobierno Local y que
marcarán los criterios a tener en cuenta en las próximas ediciones.

De esta forma, la ciudadanía va a poder decidir las prioridades de inversión de una parte de
los presupuestos, con carácter previo y potestativo a la elaboración General del Ayuntamiento de
Valencia.

Con ello se pretende en primer lugar, como se ha indicado, mejorar la ejecución y en
segundo lugar, cumplir con lo dispuesto en las directrices de realizar un seguimiento de los
Presupuestos Participativos de Inversiones, a través de una plataforma informática propia, donde
se especificará la base de ejecución en la que se encuentran los proyectos.

Actualmente, se encuentran en sus últimas fases de licitación dos contratos relativos a los
presupuestos participativos, cuya adjudicación permitirá activar la próxima edición de este
proceso: el contrato para la implantación y puesta en marcha de la plataforma informática de los
presupuestos participativos, con la introducción de mejoras y nuevas funcionalidades, y el
contrato para la planificación estratégica de comunicación y difusión pública del proceso de
presupuestos participativos.

En cuanto a la página web, la plataforma web actualmente está actualizada con el estado de
ejecución de cada una de las propuestas. La actualizacción se lleva a cabo de manera permanente
cada vez que un sevicio informa de la ejecución de una propuesta.

Es por ello, que el vocal del grupo municipal Popular PROPONE la siguiente moción
alternativa:
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Continuar trabajando en la revisión y mejora de los presupuestos participativos, para lograr
una mejor ejecución de las propuestas, aprobando unas Directrices para su desarrollo a ravés de
la plataforma informática diseñada para ello, lo que permitir´ña a la ciudadanía decidir las
prioridades de inversión de una parte de los presupuestos municipales, con carácter previo a la
elaboración del Presupuesto General del Ayuntamiento de València.

Interviene el vocal del grupo municipal Compromís, Lluís Grau que assenyala que la
moció alternativa presentada esta buida de contingut ja que no es detalla el pressupost per a fer
les modificaciones i per tant no tindrem pressupostos participatius fins l´any 2026. Aixó provoca
que s´ha furtat a la ciutadania  el dret a decidir.

Interviene el vocal del grupo municipal Popular que informa que lo que se pretende con el
nuevo modelo es que todos los proyectos se ejecuten y para ello estarían incluidos en el
Presupuesto General del Ayuntamiento.

Participa el Concejal del grupo municipal Compromís, Giuseppe Grezzi, que assenyala que
hi ha una web on s´informa dels projectes que s´han executat, hi ha de ser precisos en la
informació que s´aporta.

Interviene el Concejal del grupo municipal Popular, Juan Giner,  que señala que el Consejo
de la Junta Municipal de Ruzafa debe ser un espacio para los vocales dado que los Concejales
tienen su espacio en el Pleno del Ayuntamiento.

Interviene Enrique Martínez que señala que aún hay 4 proyectos del año 2018 que todavía
no se han ejecutado. Él pone el ejemplo de los contenedores de reciclaje a lo que el Concejal del
grupo municipal Compromís le informa que ese contenedor esta instalado en el Mercado de
Ruzafa.

Es por todo ello, que sometida a votación la siguiente moción aternativa, se obtiene el
siguiente resultado:

- Votos a favor: Cuatro, por el grupo municipal Popular, los vocales Enrique Martínez
Olmos, Patricia Arranz Atienza e Inmaculada Luz Collado y por el grupo municipal VOX, el
vocal Juan José Gil Albiach.

- Votos en contra: Dos,  por el grupo municipal Compromís, los vocales Lluís Grau y
Gabriel Izquierdo Martínez.

- Abstenciones: Ninguna

Por lo que se aprueba la moción alternativa.



CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 4 DE FEBRER
DE 2025 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 4 DE
FEBRERO DE 2025

7

4 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
MOCIÓ PRESENTADA CONJUNTAMENT PER EL PORTAVEU, GABRIEL MARTINEZ,
I LA VOCAL, TERESA FAUS EN RELACIÓ AMB LA MODIFICACIÓ DELS PLECS DEL
NOU CONTRACTE DE GESTIÓ INTEGRAL DEL CENTRES MUNICIPALS DE
JOVENTUT
MOCIÓN PRESENTADA CONJUNTAMENTE POR EL PORTAVOZ, GABRIEL MARTÍNEZ, Y
LA VOCAL, TERESA FAUS, EN NOMBRE PROPIO Y EN NOMBRE DEL GRUPO
MUNICIPAL COMPROMÍS, EN RELACIÓN CON LA MODIFICACIÓN DE LOS PLIEGOS
DEL NUEVO CONTRATO DE GESTIÓN INTEGRAL DE LOS CENTROS MUNICIPALES DE
JUVENTUD.

PERE SIXTE FUSET I TORTOSA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Modificació plecs nou contracte de gestió integral centres municipals de
joventut

MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE RUSSAFA

La Ciutat de València conta amb un Pla de Joventut aprovat en 2019 , un full de ruta que
detalla les mesures i accions amb les quals l'Ajuntament de València busca millorar el benestar
integral de les persones joves de la ciutat. El Pla de Joventut València 2019-2023 es basa en vuit
principis rectors: apoderament, igualtat, proximitat, responsabilitat pública, inclusió,
sostenibilitat, transversalitat i tecnologies de la informació i la comunicació.

Les accions del pla s'estructuren en cinc eixos: Joventut Emancipada, Joventut
Participativa, Joventut Compromesa, Joventut Activa i Barris Joves. Aquestes àrees aborden
aspectes com l'emancipació, la participació ciutadana, el compromís social, l'activitat juvenil i el
desenvolupament dels barris.

Gran part de les intervencions en el sector que venen assenyalades en el Pla Joventut 2019-
2023, es desenvolupen des dels Centres Municipals de Joventut (CMJ) conforme a les
prescripcions tècniques del servei, mitjançant la gestió privada de l'empresa adjudicatària.

València compta amb 15 Centres Municipals de Joventut que s’agrupen en tres zones:
Nord, Centre- Sud i Est .

El districte de Russafa amb una població juvenil (període biològic entre 12 i 30 anys
conforme a la normativa europea vigent)de 25.644 persones aproximadament, es troba ubicat en
la zona Centre- sud i conta amb 2 centres Municipals de Joventut: Russafa i Malilla.

El passat 15 de setembre es va publicar el nou contracte de licitació per a la nova
assignació de l'empresa adjudicatària de la gestió integral dels centres municipals de joventut de
la ciutat de València. Este nou contracte, comporta un greu retrocés respecte del servici que es
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presta amb el contracte vigent ja que redueix en 83 les hores d’atenció al públic que passen de
539 a 456, restringeix a 15 persones el personal que treballarà a jornada completa quan
actualment son 33 i disminueix el pressupost global del contracte en vora 80.000.

A partir de l’entrada en vigor del nou contracte 9 dels 15 centres que formaran part del
servei obriran solament en horari de vesprada, al contrari que en l'anterior licitació que tots els
centres comptaven amb el mateix horari d'obertura en jornades de matí i vesprada, de dilluns a
Dissabte suposant un detriment significatiu del servei dels centres. Cal senyalar que molts dels i
les usuàries dels centres als matís, són joves que pertanyen a col·lectius vulnerables amb
situacions personals i familiars complexes i que per tant els CMJ en eixe horari actuen com un
espai d’aixopluc, d’acompanyament i integració d’aquests joves

També es veuran afectades totes aquelles entitats que treballen conjuntament amb els
Centres de Joventut en projectes de treball en xarxa, accions participatives en centres educatius i
projectes interdisciplinaris, així com, totes aquelles entitats que comptaven amb un espai cedit als
centres i que, amb aquestes noves condicions poden truncar els seus objectius cap a la joventut
dels barris.

El nou contracte buida de contingut alguns centres ja que 3 de cada 5 cenyiran el seu
treball a tasques d’informació i modifica també la categoria professional de les persones
treballadores que hui dia compten totes amb titulació oficial de Tècnica superior en Animació
Sociocultural i Turisme i en esta nova licitació almenys 6 de les 33 persones únicament
comptaran amb la categoria de “Informador/a Juvenil” sense titulació tècnica específica.

Esta retallada en el serveix suposa un retrocés en les polítiques de joventut i entra em
contradicció amb els principis retors del Pla de Joventut Municipal ja que la reducció de recursos
humans qualificats, la reducció d’horaris i l’eliminació de tasques d’animació sociocultural en
molts centres limita la capacitat dels CMJ per fomentar l’apoderament de la joventut i
especialment als matins, restringeix l'accés als centres per part de col·lectius vulnerables que
depenen d'aquests espais com a punts d'acompanyament i integració, a més , disminueix la
capacitat del CMJ per adaptar-se a les necessitats reals de la joventut en cada barri. Esta retallada
en recursos econòmics i personals es encara més inexplicable tenint en compte el nombre
d’usuaris d’estos centres que segons dades de la pròpia la regidoria de joventut l'any 2023 van
atendre 89.194 persones, un 10% més que l'any anterior i que, segons previsions de la mateixa
regidora esta xifra es veurà molt incrementada en pròxims anys.

En funció de tot allò exposat anteriorment , el grup Municipal Compromís presenta les
següents :propostes d’acord

1. Revisió dels plecs del nou contracte de gestió:

Instar l’Ajuntament de València a modificar els plecs del nou contracte per garantir que:

a).        s’augmenten les hores d’atenció al públic en funció de dades reals i contrastades
d’utilització del servei per part de la joventut de cada barri que s'assegure un horari d’obertura
homogeni per a tots els centres, incloent matins i vesprades, de dilluns a dissabte.
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b).        Mantinga l’actual plantilla de 33 professionals a jornada completa, amb titulació
tècnica específica mantenint el perfil de Tècnic/a Superior en Animació Sociocultural i Turisme i
ampliant els perfils a per contractar educadors i treballadors socials que permitisquen realitzar
treball sociocomunitari

2. Que l’Ajuntament de València, amb el Suport del Servici d’arquitectura i servicis
centrals tècnic faça una auditoria de l’estat de les instal·lacions i els equipaments de tots els
centres de Joventut per tal de realitzar les reformes necessàries i dotar tots i cada un dels centres
dels equipaments necessaris per realitzar el seu treball en condicions.

En relación a la moción presentada solicita la palabra Miguel Vila Pastor, representante de
los trabajadores de los centros de juventud de la ciudad de Valencia.n primer lugar, da las gracias
a la Asociación de Vecinos y Vecinas de Malilla por pedir la palabra para poder expresar y dar su
punto de vista sobre esta cuestión.

Miguel Vila Pastor, señala que la moción que se va a debatir no es más que un hachazo a
las políticas de juventud y da unas cuantas palabras clave para que las tengan en cuenta:
Subrogación, ampliación de horario, estudio técnico y consulta a la juventud.

Como este pliego recoge, los 33 trabajadores deben ser subrogados. Informa que estos 33
trabajadores están a jornada completa. Con el nuevo pliego, 18 de estos trabajadores pasarán a
media jornada, provocando así una modificación sustancial de los derechos de los trabajadores.
Señala que probablemente serán los menos antiguos de la plantilla, en definitiva, la gente más
joven.

También señala que en diferentes declaraciones se ha dicho que se va a ampliar el horario
de atención a la gente joven, lo cual no es cierto. A día de hoy, los centros abren de forma
semanal 539 horas. Con la, entre comillas, ampliación de este horario, se va a rebajar, no a
aumentar, a 456 horas semanales respecto a las 539 actuales. En definitiva, 9 de los 14 centros de
toda Valencia cerrarán sus puertas por las mañanas y 10 sábados por la tarde y 10 domingos o
festivos por la mañana estarán abiertos a lo largo del año, eso es lo que señala el pliego. Para
justificar todos estos cambios, se nos ha informado que se ha realizado un estudio técnico
corroborando que las mañanas no son eficaces. Desde diferentes grupos políticos se ha pedido
este estudio. A estas alturas nadie lo ha visto. Pero lo que sí que podemos afirmar es que, en
respuesta a un recurso presentado por los representantes de los trabajadores, se nos dijo que el
motivo por el cual se cerraban por las mañanas era porque la gente joven estudiaba y trabajaba.
Entonces, ¿qué se hace por las mañanas? Nos reunimos con entidades vecinales, formamos parte
de los consejos varios como son los de salud, infancia, entre otros. En resumen, formamos parte
del tejido asociativo de la ciudad. Al igual que los mismos centros, realizamos acciones en
centros educativos y programas de aula compartida para esas personas que no estudian por la
mañana.

Miguel Vila señala que les gustaría ver el estudio que comentan y comunica que los
trabajadores pueden afirmar la poca gente que acurde los sábados por las mañanas a los citados
centros porque, como es lógico, nuestros jóvenes también deben hacer vida familiar.
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También recoge que se abrirán aulas nocturnas de estudio. Lo curioso de estas aberturas es
que, en el pliego aún vigente, también están contempladas y se dejaron de realizar porque se
demostró que eran muy deficientes para el servicio.

Con esto se demuestra que, una cosa que no funcionaba, se quiere volver a poner en
marcha sabiendo que no va a funcionar.

Miguel Vila también señala que se debe hablar con la gente joven.

Igualmente informa que en diferentes declaraciones se ha vanagloriado que han consultado
al Consejo de la Juventud sobre la utilización de los centros. En el último año, 2014, el Consejo
de la Juventud no ha solicitado ningún espacio de los centros juveniles. En definitiva, han
preguntado a alguien que no ha mostrado el mínimo interés por los centros.

Deberían haber preguntado a las personas que día a día estamos en los centros, a las
personas que conocemos la realidad de nuestros jóvenes. Los propios usuarios no han sido
escuchados por nadie.

Comunica que son un grupo de trabajadores que posiblemente, más de la mitad de
nosotros, en los próximos meses, debamos vivir con 600 euros netos al mes.

Hagan un ejercicio de reflexión y piensen si mañana despertaran ustedes en esta situación.

¿Les parecería justo?

Dejen por esta vez los colores a un lado y tengan un poco de altura de miras.

Y por lo menos demuestren que aún hay personas que no se dejan llevar por fanatismos,
sino por el sentido común.

Les recuerdo que, si votan en contra de esta moción, estarán votando la precariedad laboral
y los recortes en los servicios públicos a la juventud.

Interviene en este punto el vocal del grupo municipal Compromís, Gabriel Martínez que
assenyala que efectivament, el Pla de Joventut, aprovat a l´any 2019, té uns principis rectors i un
fets d´actuació, que basicament s´articulen al voltant dels centres de joventut. És una concessió
de gestió privada de l´empresa adjudicataria. Son trabajadors de una empresa privada.

En la Ciudat de València hi han 15 centres municipals de joventut.

Al nostre districte hi han dos, a Russfa i a Malilla.  Encara que la nostra moció parlava del
Plec del contracte de gestió, este va ser aprovat per la Junta de Govers el dia 24 de gener.

La moció va dirigida directament al contracte de gestió. Aquest contracte reduieix les
possibilitats, treball i capacitats dels centres de joventut. També perjudica a les entitats que
treballen amb el centres de juventut i també buida de contingur a tres de cada cinc centres. Inclús
rebaixa la categoria profesional dels treballadors que son tècnics superiors en animació
sociocultural. 
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Per tant, entenen que apart de perjudicar seriosament als treballadors que actualment
presten servicis als centres, estem en retrocés de les polítiques de juventut.

Segons les dades de la propia Concejalia de Joventut, a l´any 2023, els usuaris, les
atencions s´han incrementat. Han augmentat un 10% a l´any 2023 i a l´any 2024 suposen que
també habran augmentat.

rida l´atenció que no es reforça es disminuïx.

Es por tot aixó que presenten aquesta moció. 

Interviene en este punto el vocal del grupo municipal Vox, Juan José Gil Albiach, que
señala que el nuevo pliego responde a una optimización de los recursos disponibles basada en, el
análisis de utilización de servicios, las demandas y necesidades de jóvenes y colectivos de
jóvenes.

De ellos se desprende principalmente la necesidad de aumentar los servicios por las tardes,
noches y fines de semana.

La necesidad de aumentar la calidad de los servicios de información y actuaciones
comunitarias centrada en la idiosincrasia de los barrios y atenciones de proximidad.

Necesidad de aumentar los recursos y materiales informáticos.

Atención a los sectores juveniles más vulnerables mediante actuaciones adaptadas a sus
demandas y necesidades reales mediante asesoramientos, actividades y programas de calidad.

A ello es lo que se intenta responder mediante la nueva licitación con los centros
municipales de juventud especializados y horarios más adaptados a sus demandas.

La afirmación de 2,7 millones de euros no se corresponde a la realidad. El presupuesto
anual de la licitación es de 900.000 euros anuales, tres más dos años.

El supuesto cierre matutino de nueve centros municipales es, en realidad, de ocho.
Además, no es un cierre, sino una derivación de atenciones a los centros municipales de
coordinación y centros municipales de información y asesoramiento que prestarán atenciones
más especializadas y más coordinadas con el servicio de juventud.

Los centros municipales supuestamente cerrados por las mañanas estarán a disposición de
asociaciones y grupos de jóvenes mediante la fórmula de cesión de instalaciones, por lo que
podrán realizar sus actividades en los horarios y espacios que deseen, siempre previa solicitud y
aceptación por la concejalía.

En caso de necesitar asesoramiento técnico, tanto el servicio de juventud, como en los
centros coordinadores de zona y los centros de información y asesoramiento de zona, les
prestarán la colaboración que precisen.
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Respecto al personal, el pliego señala la subrogación del mismo. El artículo 130 de la Ley
de Contrato del Sector Público determina que el personal de la anterior contratación, mediante un
anexo y que incluye en los pliegos las cláusulas administrativas particulares, se subrogará como
personal de la nueva empresa adjudicataria, en el caso de que se adjudique a un nuevo licitador,
en las mismas condiciones, categorías, antigüedad y todos los derechos que tenía la empresa a la
que pertenecía. Y, por tanto, se le solicita, antes de licitar la empresa, que tiene la contrata que
facilite a la administración un listado con todos los trabajadores, con fecha de contrato,
antigüedad, categoría, etcétera, para que, por protección de los trabajadores, se imponga a la
empresa adjudicataria la obligación de subrogarse el personal sin menoscabo de sus derechos, en
las mismas condiciones que ha venido disfrutando hasta el momento.Por tanto, la afirmación de
rescindir contratos o cambios de categoría profesional es una falacia.

El pliego explica unas necesidades de organización que no tienen por qué coincidir con el
personal subrogado.

La empresa adjudicataria tendrá, independientemente de lo que solicite la administración,
la obligación de subrogación del personal en las condiciones pactadas.

Del análisis del servicio se desprende que las atenciones por la mañana son mínimas y
pueden ser perfectamente cubiertas, elevando la calidad del servicio de los centros municipales
de juventud, que aumentan en horario por zona.

Las actividades de coordinación con asociaciones y colegios, actividades comunitarias de
barrio, que supuestamente se realizan por las mañanas, se harán de una manera más profesional
desde los centros municipales de la juventud coordinadores, creándose una verdadera red de
actuación en cada una de las zonas, de manera planificada y coordinada, generándose verdadero
trabajo en red y no participando intervenciones que ofrecen resultados muy pobres.

En relación con la noticia del periódico El Levante, donde se afirma que los servicios
municipales son un paño de lágrimas, estos no deben ser un paño de lágrimas, sino servicios
profesionales que deben apoyar a los jóvenes en sus demandas y sus derechos. Desde una visión
no proteccionista ni paternalista, sino desde una perspectiva técnica de calidad, lo cual se
realizará mejor mediante la distribución de zonas y centros municipales responsables.

La distribución por zonas mediante un centro municipal coordinador y un centro municipal
de información y asesoramiento, además de los centros municipales de juventud de puntos de
información juvenil, facilitará una mejor atención a las personas vulnerables, principalmente con
una coordinación efectiva con el servicio de juventud e infancia, en la prestación de programas
como servicios de información y asesoramiento de empleo, de vivienda o psicológico, como los
talleres de inserción o como la cesión de ordenadores a jóvenes vulnerables.

Además, estos centros municipales más especializados darán una visión más global y real
del diseño de actuaciones exitosas en los centros municipales de actividades.

El dato de atención que consta en el periodo de 90.000 personas no es real. En él se
incluyen desde actuaciones grupales, talleres o formaciones hasta uso de instalaciones. Además,
no son personas, sino atenciones, contemplando las repeticiones de una misma persona.
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El número de usuarios de los centros municipales de juventud, así como la calidad de
atenciones, se mejorará mediante la nueva organización. La optimización de los recursos
disponibles, la especialización del servicio e incremento de calidad, no paño de lágrimas, sino
atención profesional no paternalista y la eficacia y eficiencia en las actividades, actuaciones a
realizar, son los objetivos de mejora de este nuevo pliego que se esperan conseguir con su
implementación.

En la propuesta de mejora que presenta Eulen se proponen talleres también en las pedanías
Poblats del Nord, Sud y Benimamet- Beniferri, que hasta ahora no se estaban realizando. Talleres
basados en la idiosincrasia de cada una de las pedanías, además de facilitar la comunicación entre
centros de juventud, cohesión y apoyo, mediante sistemas de acceso a una plataforma de
actividades actualizada en tiempo real, donde todos y cada uno de los trabajadores tendrá acceso.

Se aumenta el presupuesto en la realización de actividades participativas para jóvenes, que
pasa de 80.000 euros a 150.000. Se dota a todos los centros de material informático,
ordenadores...Tablets o tabletas para los trabajadores y equipos informáticos para los usuarios,
que hasta ahora eran ordenadores que estaban obsoletos y que el mantenimiento de los mismos
era árduo, de forma que cuando los equipos fallen será la propia empresa los que los repondrá en
tiempo real.

Se aumentan las horas de atención al usuario en horarios altamente demandados, como
vespertinos, fines de semana, fiestas, horarios de estudio, etcétera. Todo ello con el mismo
presupuesto municipal.

En conclusión, no es cierto que el nuevo contrato suponga un grave retroceso respecto del
servicio que presta al reducir en 83 horas la atención al público, porque en la nueva propuesta se
plantea la ampliación de horarios durante los fines de semana y aulas nocturnas de estudio. Estas
franjas horarias son más acordes a las propuestas de ocio, y al ámbito educativo siendo una
reivindicación constante de las asociaciones juveniles ratificada por el propio Consejo
Valenciano de la Juventud. Esto es, mayor cobertura de horario vespertino, horas nocturnas,
sábados y festivos y horarios de estudio ampliados. Esas 83 horas se recuperan de la manera
anteriormente expuesta, por tanto, no se pierden.

Tampoco es cierto que se reduzca solo a 15 personas los que trabajarán a jornada completa,
porque el adjudicatario tiene obligación legal de subrogarse como empleador bajo las
condiciones que recoge el propio pliego. En consecuencia, se rechaza la moción.

Toma la palabra el vocal del grup municipal Compromís, que señala que toda su
argumentación se basa en un estudio que no tienen y pregunta. ¿Dónde está este estudio? ¿Se ha
publicado? ¿Lo tienen ustedes? ¿Dónde está el estudio?

Por lo que, para poder hablar en igualdad de condiciones, tendríamos que ver dónde está
ese estudio.

Es por todo ello que sometida a votación la siguiente moción se obtiene el siguiente
resultado:
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- Votos a favor: Dos, por el grupo municipal Compromís, los vocales Lluís Grau y Gabriel
Izquierdo Martínez .

- Votos en contra: Cuatro, por el grupo municipal Popular, los vocales Enrique Martínez
Olmos, Patricia Arranz Atienza e Inmaculada Luz Collado y por el grupo municipal VOX, el
vocal Juan José Gil Albiach.

- Abstenciones: Ninguna

Por lo que se rechaza la moción presentada.

 

 

5 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000017-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
MOCIÓ QUE PRESENTA EL VOCAL, JAVIER GARCIA SAFONT, EN EL SEU NOM I EN
NOM DEL GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA EN RELACIÓ A POSAR BOL.LARDS AL
CARRER BISBE JAUME PEREZ 39 CANTONADA A LA PLAÇA PEDAGOG
PESTALOZZI.
MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL, JAVIER GARCÍA SAFONT, EN SU NOMBRE Y EN
NOMBRE DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA EN RELACIÓN A LA PUESTA DE
BOLARDOS EN LA C/ OBISPO JAIME PÉREZ 39 ESQUINA CON LA PLAZA PEDAGOGO
PESTALOZZI.

Se deja sobre la mesa para la próxima sesión habiendo acuerdo de todos los vocales.

ELISA VALIA COTANDA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

Javier García Safont, Portavoz del Grupo Socialista en la Junta Municipal Russafa y en
aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen Local de la Comunidad
Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el cual se
aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades
Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el Pleno de esta Junta la siguiente:

 

MOCIÓN PARA PONER BOLARDOS A LOS DOS LADOS DEL PASO DE
CEBRA DE LA CALLE OBISPO JAIME PÉREZ 39 CON LA PLAZA PEDAGOGO

PESTALOZZI
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1.  

En cruce del paso de cebra de la calle Obispo Jaime Pérez 39 con la Plaza Pedagogo
Pestalozzi, es donde durante todo el año los vehículos se suben en ambas aceras, la del parque y
en frente sin dejar acceso a las personas con discapacidad para poder cruzar.

Son varias quejas las que han presentado ya los vecinos porque el estacionamiento de estos
coches dificulta el paso de los vecinos.

Desde el Grupo Socialista también tenemos conocimiento de que varios vecinos han
transmitido al buzón de sugerencias y atención ciudadana del Ayuntamiento de València

Por todo esto proponemos el siguiente punto de acuerdo a esta junta:

 

Que se pongan bolardos en los dos lados del paso de cebra de la calle Obispo Jaime Pérez
39 con la Plaza Pedagogo Pestalozzi.

A continuación, se adjuntan unas fotos de los dos lados del paso de cebra de la calle
Obispo Jaime Pérez 39 con la Plaza Pedagogo Pestalozzi:
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Se deja sobre la mesa para la próxima sesión habiendo acuerdo de todos los vocales.

6 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000017-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 5
ASSUMPTE / :ASUNTO
MOCIÓ PRESENTADA PER EL VOCAL JAVIER GARCIA SAFONT EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA PER A POSAR MÉS BANCS,
AUGMENTAR LA ZONA INFANTIL I PODAR EL PARC OLTA
MOCIÓN PRESENTADA POR EL VOCAL JAVIER GARCÍA SAFONT EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA PARA PONER MÁS BANCOS, AUMENTAR LA
ZONA INFANTIL Y PODAR EL PARQUE OLTA

ELISA VALIA COTANDA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

Javier García Safont, Portavoz del Grupo Socialista en la Junta Municipal Russafa y en
aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen Local de la Comunidad
Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el cual se
aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades
Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el Pleno de esta Junta la siguiente:

 

MOCIÓN PARA PONER MÁS BANCOS, AUMENTAR LA ZONA INFANTIL
PODAR EL PARQUE OLTA

 

El Parque Olta al lado de la Placeta de Malilla hay un parque infantil que cada vez está más
concurrido por los vecinos. Algunos vecinos nos han traslado la necesidad de podar el parque y
de situar más bancos alrededor del parque infantil puesto que los que hay son insuficientes para
la cantidad de gente que suele estar en el parque.

  Debido al aumento de usuarios del parque también sería bueno valorar el aumentar el
parque infantil.

Son varias quejas las que han presentado ya por los vecinos respecto a la necesidad de
poda y la falta de unos bancos en los que poder sentarse cuando acompañan a sus hijos y nietos al
parque.

Desde el Grupo Socialista también tenemos conocimiento de que varios vecinos han
transmitido al buzón de sugerencias y atención ciudadana del Ayuntamiento de València.

 

 

Por todo esto proponemos el siguiente punto de acuerdo a esta junta:



CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 4 DE FEBRER
DE 2025 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 4 DE
FEBRERO DE 2025

20

1.  
2.  

Aumentar el parque infantil dotándolo de una mayor zona de juegos.
Situar algunos bancos alrededor del parque infantil de del Parque Olta.

 

A continuación, se adjuntan unas fotos de la situación del parque infantil:
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##ANEXO-2094075##
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Se deja sobre la mesa para la próxima sesión habiendo acuerdo de todos los vocales.

7 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 5
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenten conjuntament el portaveu Gabriel Izquierdo Martínez i la vocal Teresa
Faus Boronat en el seu nom i en nom del Grup Municipal Compromís es relació a la freqüència
de la línia 18 de l´EMT.
Pregunta que presentan conjuntamente el portavoz Gabriel Izquierdo Martínez y la vocal
Teresa Faus Boronat en su nombre y en nombre del Grupo Municipal Compromís en relación a
la frecuencia de la línea 18 de la EMT.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Freqüència línia 18

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE RUSSAFA

 

La línia 18 de l’EMT (HOSPITAL DR. PESET – UNIVERSITATS) es utilitzada per la
gent del nostre veïnat, no només per a anar a l´hospital o a la Universitat, sinó també per anar al
Cementeri General a visitar els seus difunts, tant entre setmana com, més a sovint, els diumenges
i festius.

Per contra, este autobús, els diumenges i festius redueix dràsticament la seua freqüència de
pas, que dels 12-16 minuts dels dies laborables passa a més de 45 minuts, la qual cosa provoca
molts problemes al usuaris que volen anar un diumenge al cementeri, especialment gent major
que no pot estar tant de temps dempeus, esperant l’autobús.

Per tot això, el Grup Municipal Compromís, formula la següent pregunta:

Es conscient l’Ajuntament d’esta manca de servici? Quines accions implementarà l’EMT
per solucionar aquesta situació?

RESPUESTA:

JESUS CARBONELL AGUILAR - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
MOBILITAT
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La determinación de las frecuencias necesarias en cada una de las líneas comerciales que
componen la red obedece a la necesidad de dotar de un servicio de movilidad suficiente a todos
los barrios y focos de demanda del territorio en el que se presta el servicio. Para ello, deben
considerarse, desde una perspectiva integral y como principales factores, tanto la intensidad de la
demanda existente en cada corredor como los recursos disponibles para la prestación del servicio
en el conjunto de la red, de forma que, en base a ello, se establezca solidaria y equilibradamente
la capacidad de transporte que debe ofertarse en cada línea, esto es, la frecuencia a implementar y
la tipología de vehículos a utilizar. Y ello, debiéndose además tener en cuenta la tipología de día,
pues las necesidades de movilidad varían de un tipo de día a otro.

En el caso concreto de la línea 18, puesta en relación con el conjunto de la red, se
considera que la frecuencia establecida para los domingos y festivos resulta suficiente para la
demanda que debe satisfacer, pues una parte muy importante de las personas que utilizan esta
línea lo hacen para desplazarse a la universidad o al hospital, por lo que la demanda de viajes
disminuye drásticamente en esos tipos de día. Tan es así, que la modificación que sugieren no se
ha considerado prioritaria en ningún momento, ni por el actual equipo de gobierno ni por el
anterior en sus 8 años de mandato, durante los cuales su grupo municipal ostentó la máxima
responsabilidad en materia de movilidad, pues la frecuencia de esta línea para esos tipos de día
ha permanecida invariable durante todo ese periodo.

 

 

 

La determinació de les freqüències necessàries en cadascuna de les línies comercials que
componen la xarxa obeeix a la necessitat de dotar d'un servei de mobilitat suficient a tots els
barris i focus de demanda del territori en el qual es presta el servei. Per a això, han de
considerar-se, des d'una perspectiva integral i com a principals factors, tant la intensitat de la
demanda existent en cada corredor com els recursos disponibles per a la prestació del servei en el
conjunt de la xarxa, de manera que, sobre la base d'això, s'establisca solidària i equilibradament
la capacitat de transport que ha d'oferir-se en cada línia, això és, la freqüència a implementar i la
tipologia de vehicles a utilitzar. I això, havent-se d'a més tenir en compte la tipologia de dia,
perquè les necessitats de mobilitat varien d'una mena de dia a un altre.

En el cas concret de la línia 18, posada en relació amb el conjunt de la xarxa, es considera
que la freqüència establida per als diumenges i festius resulta suficient per a la demanda que ha
de satisfer, perquè una part molt important de les persones que utilitzen aquesta línia ho fan per a
desplaçar-se a la universitat o a l'hospital, per la qual cosa la demanda de viatges disminueix
dràsticament en aqueixos tipus de dia. Tan és així, que la modificació que suggereixen no s'ha
considerat prioritària en cap moment, ni per l'actual equip de govern ni per l'anterior en els seus 8
anys de mandat, durant els quals el seu grup municipal va ostentar la màxima responsabilitat en
matèria de mobilitat, perquè la freqüència d'aquesta línia per a aqueixos tipus de dia ha romasa
invariable durant tot aqueix període.
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8 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta presentada per el portaveu, Gabriel Martínez i la vocal Teresa Faus en nom propi i en
nom del Grup Municipal Compromís en relació al nombre de llicències d´apartaments turístics
en l´àmbit de la Junta de Districte de Russafa.
Pregunta presentada por el portavoz, Gabriel Martínez y la vocal, Teresa Faus en nombre
propio y en el del Grupo Municipal Compromís en relación al número de licencias de
apartamentos turísticos en el ámbito de la Junta Municipal de Ruzafa.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Llicències apartaments turístics en l’àmbit de la Junta de districte de
Russafa

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE RUSSAFA

 

Quantes llicències d’apartaments turístics s’han atorgat i quantes s’han denegat des de
juliol de 2023 en els barris de l’àmbit de la Junta de Districte de Russafa. Detallen en una taula
amb els següents items: emplaçament, barri, número d’expedient, data de sol·licitud, data de
resposta, llicència atorgada o denegada.

RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES

EN RESPUESTA A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO MUNICIPAL
COMPROMÍS EN LA JUNTA MUNICIAPL DE RUSSAFA DEL 4 DE FEBRERO DE 2025

-El Pleno del Ayuntamiento de Valencia, celebrado el pasado mes de mayo, aprobó la
suspensión durante un año de la tramitación y el otorgamiento de licencias de edificación para la
implantación de nuevos apartamentos turísticos. Posteriormente, el Pleno del 28 de enero de
2025 ha ampliado el ámbito de aplicación al barrio del Cabanyal-Canyamelar.
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-El Ple de l'Ajuntament de València, celebrat el mes de maig passat, va aprovar la
suspensió durant un any de la tramitació i l'atorgament de llicències d'edificació per a la
implantació de nous apartaments turístics. Posteriorment, el Ple del 28 de gener de 2025 ha
ampliat l'àmbit d'aplicació al barri del Cabanyal-Canyamelar.

9 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que formulen conjuntament el portaveu Gabriel Martínez i el vocal Lluís Grau en nom
propi i en nom del Grup Municipal Compromís en relació a lús de la Biblioteca Municipal
Martí i Gadea.
Pregunta que formulan conjuntamente el portavoz Gabriel Martínez y el vocal Lluís Grau en
nombre propio y en nombre del Grupo Municipal Compromís en relación al uso de la
Biblioteca Municipal Martí Gadea.
DIRIGIDA A:
C2308-ACCIÓN CULTURAL-PATRIMONIO HCO-RECURSOS CULTUR

PERE SIXTE FUSET I TORTOSA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Biblioteca Municipal Joaquim Martí i Gadea

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I EL VOCAL LLUÍS GRAU GADEA, EN EL SEU NOM I EN
EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE RUSSAFA

 

La biblioteca municipal Joaquim Martí i Gadea del barri de Na Rovella porta des del mes
de juny amb el sistema d'aire condicionat avariat. Des de llavors, tant les persones usuàries com
el personal treballador porta patint les conseqüències, especialment en moments de temperatures
extremes de calor o fred com estem vivint estos dies.

És per això que, des del Grup Municipal Compromís, formulem la següent pregunta:

Quan pensa l'equip de govern solucionar l'avaria que permeta utilitzar les instal·lacions de
la biblioteca en condicions òptimes?

RESPUESTA:

JOSE LUIS MORENO MAICAS - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ
D'ACCIÓ CULTURAL, PATRIMONI I RECURSOS CULTURALS

ASSUMPTE: Biblioteca Municipal Joaquim Martí i Gadea
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PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU
GABRIELIZQUIERDO MARTÍNEZ I EL VOCAL LLUÍS GRAU GADEA, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE RUSSAFA

La biblioteca municipal Joaquim Martí i Gadea del barri de Na Rovella porta des del
mesde juny amb el sistema d'aire condicionat avariat. Des de llavors, tant les persones usuàries
com el personal treballador porta patint les conseqüències, especialment en moments de
temperatures extremes de calor o fred com estem vivint estos dies. 

És per això que, des del Grup Municipal Compromís, formulem la següent pregunta:

Quan pensa l'equip de govern solucionar l'avaria que permeta utilitzar les instal·lacions
dela biblioteca en condicions òptimes?

 

RESPOSTA:

En relació a  la  qüest ió plantejada,  s ' informa:
Actualment, la Biblioteca no disposa d'aire condicionat perquè van ser sostrets (en 2024)
elements essencials per al seu funcionament. Des d'eixe precís moment, el Servici d'Acció
Cultural va posar els fets en coneixement del Servici d'Arquitectura i de Servicis Centrals
Tècnics, ocupant-se aquest últim de gestionar esta incidència amb la pòlissa d'assegurança que
l'Ajuntament té subscrita per als seus edificis, i procedir així al seu arranjament i substitució.

És quant es pot informar els efectes oportuns.

10 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 6
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que formulen conjuntament el portaveu Gabriel Martínez y el vocal Lluís Grau en
nom propi i en nom del Grup Municipal Compromís en relació a la falta de seguretat en la
Plaça Doctor Torrens.
Pregunta que formulan conjuntamente el portavoz Gabriel Martínez y el vocal Lluís Grau en
nombre propio y en nombre del Grupo Municipal Compromís en relación a la falta de
seguridad en la Plaza Doctor Torrens.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

PERE SIXTE FUSET I TORTOSA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Falta de seguretat en la plaça doctor Torrens
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 PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I EL VOCAL LLUÍS GRAU GADEA, EN EL SEU NOM I EN
EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE RUSSAFA

 

La nit de l’11 al 12 de gener un veí de la Plaça doctor Torrens va ser agredit al recriminar
l’actitud incívica de unes persones que allí estaven, patint lesions serioses.

En esta plaça hi ha concentració de persones que provoquen escàndol de matinada i
s’enfronten amb el veïnat quan son recriminades. Utilitzen per a ajuntar-se la pista poliesportiva
que hi ha a la plaça que, moltes vegades amaneix plena de deixalles.

És per tot això que, des del Grup Municipal Compromís, formulem la següent pregunta:

Te previst l’Ajuntament implementar mesures per augmentar la seguretat del veïnat de la
Plaça doctor Torrens?

RESPUESTA:

JESUS CARBONELL AGUILAR - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
POLICIA LOCAL DE VALÈNCIA

Trasladamos la información que nos facilita a las unidades nocturnas tanto de la USAP
como de la Segunda Unidad de Proximidad, con el fin de que para que intensifiquen el patrullaje
por la zona y la vigilancia. 

No obstante lo anterior, y con el fin de evitar que de nuevo se produzcan hechos tan
lamentables como los que relata (agresión con lesiones graves, por lo que entendemos se habrá
formulado la correspondiente denuncia), le recomendamos que si cualquier ciudadano o vecino
de dicha plaza observa conductas anómalas o incívicas por parte de otros ciudadanos, se ponga
de inmediato en contacto con la Policía Local para que pueda actuar evitando en todo caso los
enfrentamientos y recriminaciones particulares. 

Traslladem la informació que ens facilita a les unitats nocturnes tant de la USAP com de la
Segona Unitat de Proximitat, amb la finalitat que perquè intensifiquen el patrullatge per la zona i
la vigilància.

No obstant l'anterior, i amb la finalitat d'evitar que de nou es produïsquen fets tan
lamentables com els que relata (agressió amb lesions greus, per la qual cosa entenem s'haurà
formulat la corresponent denúncia), li recomanem que si qualsevol ciutadà o veí d'esta plaça
observa conductes anòmales o incíviques per part d'altres ciutadans, es pose immediatament en
contacte amb la Policia Local perquè puga actuar evitant en tot cas els enfrontaments i
recriminacions particulars.  
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11 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 8
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que formulen conjuntament el portaveu Gabriel Martínez y el vocal Lluís Grau en
nom propi i en nom del Grup Municipal Compromís en relació als escocells a l´àmbit de la
Junta de districte de Russafa.
Pregunta que formulan conjuntamente el portavoz Gabriel Martínez y el vocal Lluís Grau en
nombre propio y en nombre del Grupo Municipal Compromís en relación a los alcorques en el
ámbito de la Junta de distrito de Ruzafa.
DIRIGIDA A:
C2313-EMPLEO Y FORMACIÓN-PARQUES Y JARDINES

PERE SIXTE FUSET I TORTOSA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Escocells a l’àmbit de la Junta de Districte de Russafa

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I EL VOCAL LLUÍS GRAU GADEA, EN EL SEU NOM I EN
EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE RUSSAFA

 Recentment, s’han plantat arbres nous en alguns dels escocells buits que hi havia a l’àmbit
de la Junta de Districte de Russafa, però no s´ha aprofitat per a ampliar la superfície d’estos
escocells con es venia fent al llarg del govern de Joan Ribó.

És per això que, el Grup Municipal Compromís, formula la següent pregunta:

Ha abandonat l’Ajuntament la política d’anar ampliant la superfície dels escocells existents
al districte de Russafa?

RESPUESTA:

JUAN BADENAS CARPIO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE PARCS I
JARDINS

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I EL VOCAL LLUÍS GRAU GADEA, EN EL SEU NOM I EN EL
DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA DE
RUSSAFA 

Recentment, s’han plantat arbres nous en alguns dels escocells buits que hi havia a l’àmbit
de la Junta de Districte de Russafa, però no s´ha aprofitat per a ampliar la superfície d’estos
escocells con es venia fent al llarg del govern de Joan Ribó.

És per això que, el Grup Municipal Compromís, formula la següent pregunta:

Ha abandonat l’Ajuntament la política d’anar ampliant la superfície dels escocells
existents al districte de Russafa?
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RESPOSTA/RESPUESTA
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##ANEXO-2096174##

 
 

SECCIÓN GESTIÓN INTEGRAL DEL ARBOLADO URBANO 

 

UNITAT: 89COM - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS 

EXPEDIENT: O-89COM-2025-00009- 

ÒRGAN: CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA 

TIPUS: PREGUNTA 

DIRIGIDA A: C2313 - EMPLEO Y FORMACIÓN-PARQUES Y JARDINES 

ASSUMPTE: ESCOCELLS A L´ÀMBIT DE LA JUNTA DE DISTRICTE DE RUSSAFA 

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL 

IZQUIERDO MARTÍNEZ I EL VOCAL LLUÍS GRAU GADEA, EN EL SEU 

NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE 

DISTRICTE DE LA JUNTA DE RUSSAFA.  

 
Recentment, s´han plantat arbres nous en alguns dels escocells buits que hi havia a l´àmbit de la Junta de 

Districte de Russafa, però no s´ha aprofitat per a ampliar la superficie d´estos escocells con es venia fent al llarg 

del govern de Joan Ribo. 

 

Es per això que, el Grup Municipal Compromís, formula la següent pregunta: 

 

Ha abandonat l´Ajuntament la política d´anar ampliant la superficie dels escocells existents al districte de 

Russafa? 

 

L'ampliació dels escocells indicats es va realitzar exclusivament dins dels projectes “Una València més Verda I i 

II”, projecte que contemplava estes actuacions. 

 

En la plantació mitjançant el pressupost ordinari de la contracta no estava contemplat la realització d'estes 

ampliacions. 

 

Si a l'hora de realitzar la plantació amb el pressupost ordinari de la contracta s'observen rajoles deteriorades a 

l'entorn d'algun escocell, es procedix a la seua reparació, que en la majoria de les ocasions porta aparellada 

l'ampliació de l'escocell. 
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##ANEXO-2096176##

 

12 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 7
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta formulada per el portaveu, Gabril Martinez i la vocal, teresa Faus, en nom propi i en
el del Grup Municipal Compromís en relació a les denuncies per coloms en l´àmbit de la Junta
de Districte de Russafa.
Pregunta formulada por el portavoz, Gabriel Martínez y la vocal Teresa Faus, en nom propi i
en el del Grup Municipal Compromís en relación a las denuncias por palomas en el ámbito de
la Justa de Distrito de Ruzafa.
DIRIGIDA A:
C2304-REL INST- MEDIOS COM-TRANSPARENCIA-PROTECC. CIVIL

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Denuncies ciutadanes coloms en l’àmbit de la Junta de Districte de Russafa

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE RUSSAFA

 

Quantes denuncies ciutadanes envers la proliferació de coloms s’han traslladat a
l’Ajuntament respecte de l’àmbit de la Junta de Districte de Russafa?

RESPUESTA:

JUAN CARLOS CABALLERO MONTAÑES - REGIDOR/A DELEGAT/DA -
DELEGACIÓ DE TRANSPARÈNCIA, INFORMACIÓ I DEFENSA DE LA CIUTADANIA

Quantes denuncies ciutadanes envers la proliferació de coloms s’han traslladat a
l’Ajuntament respecte de l’àmbit de la Junta de Districte de Russafa?

En el año 2024 se han registrado un total de 21 expedientes abiertos correspondientes al
ámbito de la Junta de Distrito de Ruzafa.

 
 

SECCIÓN GESTIÓN INTEGRAL DEL ARBOLADO URBANO 

 

UNITAT: 89COM - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS 

EXPEDIENT: O-89COM-2025-00009- 

ÒRGAN: CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA 

TIPUS: PREGUNTA 

DIRIGIDA A: C2313 - EMPLEO Y FORMACIÓN-PARQUES Y JARDINES 

ASSUMPTE: ESCOCELLS A L´ÀMBIT DE LA JUNTA DE DISTRICTE DE RUSSAFA 

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL 

IZQUIERDO MARTÍNEZ I EL VOCAL LLUÍS GRAU GADEA, EN EL SEU 

NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE 

DISTRICTE DE LA JUNTA DE RUSSAFA.  

 
Recentment, s´han plantat arbres nous en alguns dels escocells buits que hi havia a l´àmbit de la Junta de 

Districte de Russafa, però no s´ha aprofitat per a ampliar la superficie d´estos escocells con es venia fent al llarg 

del govern de Joan Ribo. 

 

Es per això que, el Grup Municipal Compromís, formula la següent pregunta: 

 

Ha abandonat l´Ajuntament la política d´anar ampliant la superficie dels escocells existents al districte de 

Russafa? 

 

La ampliación de los alcorques indicados se realizó exclusivamente dentro de los proyectos “Una València més 

Verda I y II”, proyecto que contemplaba estas actuaciones. 

 

En la plantación mediante el presupuesto ordinario de la contrata no estaba contemplado la realización de estas 

ampliaciones. 

 

Si a la hora de realizar la plantación con el presupuesto ordinario de la contrata se observan baldosas 

deterioradas en el entorno de algún alcorque, se procede a su reparación, que en la mayoría de las ocasiones lleva 

aparejada la ampliación del alcorque. 
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Es importante recordar que para hacer frente a las quejas o denuncias es esencial crear
elementos disuasorios para evitar la nidificación de palomas en las oquedades de los edificios.
No obstante, para llevar una política eficaz de control de esta especie es necesario conocer la
situación real de la población en cada zona de la ciudad y por ello desde el Ayuntamiento a través
de la empresa adjudicataria del control de la avifauna urbana, se va a realizar un mapa de los
puntos más problemáticos a partir del cual se aplicaran las acciones más adecuadas y efectivas
para acabar con los problemas de sobrepoblación de palomas.

 

  

Quantes denuncies ciutadanes envers la proliferació de coloms s’han traslladat a
l’Ajuntament respecte de l’àmbit de la Junta de Districte de Russafa?

L'any 2024 s'han registrat un total de 21 expedients oberts corresponents a l'àmbit de la
Junta de Districte de Ruzafa.

És important recordar que per a fer front a les queixes o denúncies és essencial crear
elements dissuasius per a evitar la nidificació de coloms en els buits dels edificis. No obstant
això, per a portar una política eficaç de control d'esta espècie és necessari conéixer la situació
real de la població en cada zona de la ciutat i per això des de l'Ajuntament a través de l'empresa
adjudicatària del control de l'avifauna urbana, es realitzarà un mapa dels punts més
problemàtics a partir del qual s'aplicaren les accions més adequades i efectives per a acabar
amb els problemes de sobrepoblació de coloms. 

13 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000017-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que formula el vocal del Grupo Municipal Socialista, Javier García Safont en relació a
les sanciones imposades en la zona verda i taronja.
Pregunta que formula el vocal del Grupo Municipal Socialista, Javier García Safont en
relación a las sanciones impuestas en la zona verde y naranja.
DIRIGIDA A:
C2312-GRANDES PROYECTOS-PATRIMONIO-CONTROL ADMTVO.

ELISA VALIA COTANDA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

Javier García Safont, Portavoz del Grupo Socialista en la Junta Municipal de Russafa y en
aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen Local de la Comunidad
Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el cual se
aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades
Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el Pleno de esta Junta la siguiente
pregunta:
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¿Cuántas sanciones se han interpuesto derivadas del estacionamiento ilegal en la zona
verde y naranja de Ruzafa entre las 19:00 las 9:00 del día siguiente y a cuánto ascienden los
ingresos derivadas de las mismas desde en abril de 2023 y en diciembre de 2024? Detalle por
hora y tipo de zona.

RESPUESTA:

JOSE MARI OLANO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE CONTROL
ADMINISTRATIU

 

En relación a la pregunta formulada, a la vista de la información facilitada por la empresa
colaboradora se procede a emitir la siguiente respuesta:

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Denuncias Zona VERDE:
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Hora Denuncia Número Den.

 

De 19:00 a 19:59 270

De 20:00 a 20:59 430

De 21:00 a 21:59 6

De 22:00 a 22:59 40

De 23:00 a 23:59 55

De 00:00 a 00:59 13

De 01:00 a 01:59 0

De 02:00 a 02:59 0

De 03:00 a 03:59 0

De 04:00 a 04:59 0

De 05:00 a 05:59 0

De 06:00 a 06:59 0

De 07:00 a 07:59 0

De 08:00 a 08:59 122

  936 

 

 

 

 

 

 

Denuncias Zona NARANJA:
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Hora Denuncia Número Den.

 

De 19:00 a 19:59 1.748

De 20:00 a 20:59 2.236

De 21:00 a 21:59 35

De 22:00 a 22:59 212

De 23:00 a 23:59 218

De 00:00 a 00:59 80

De 01:00 a 01:59 1

De 02:00 a 02:59 0

De 03:00 a 03:59 0

De 04:00 a 04:59 0

De 05:00 a 05:59 0

De 06:00 a 06:59 0

De 07:00 a 07:59 0

De 08:00 a 08:59 718

  5.248 

 

 

 

 

 

 

Ingresos Zona VERDE:
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Hora Denuncia Número Den.

 

Ingresado

De 19:00 a 19:59 174 7.197,24

De 20:00 a 20:59 253 9.312,58

De 21:00 a 21:59 3 90,00

De 22:00 a 22:59 31 1.286,49

De 23:00 a 23:59 45 1.858,64

De 00:00 a 00:59 12 661,83

De 01:00 a 01:59 0 0,00

De 02:00 a 02:59 0 0,00

De 03:00 a 03:59 0 0,00

De 04:00 a 04:59 0 0,00

De 05:00 a 05:59 0 0,00

De 06:00 a 06:59 0 0,00

De 07:00 a 07:59 0 0,00

De 08:00 a 08:59 71 2.532,44

  589  22.939,22 

 

 

 

 

 

 

Ingresos Zona NARANJA:
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Hora Denuncia Número Den.

 

Ingresado

De 19:00 a 19:59 1.188 45.565,28

De 20:00 a 20:59 1.344 50.251,57

De 21:00 a 21:59 24 995,53

De 22:00 a 22:59 180 7.478,96

De 23:00 a 23:59 184 8.180,30

De 00:00 a 00:59 59 2.719,00

De 01:00 a 01:59 1 30,00

De 02:00 a 02:59 0 0,00

De 03:00 a 03:59 0 0,00

De 04:00 a 04:59 0 0,00

De 05:00 a 05:59 0 0,00

De 06:00 a 06:59 0 0,00

De 07:00 a 07:59 0 0,00

De 08:00 a 08:59 398 14.619,33

  3.378  129.839,97 

14 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000017-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que formula el vocal del Grup Municipal Socialista, Javier García Safont en relació a
la previsió que té la ciudad de València per a tindre el seu tercer camp de rugbyCamp de rugbi
Pregunta que formula el vocal del Grupo Municipal Socialista, Javier García Safont en
relación a la previsión que tiene la ciudad de Valencia para tener su tercer campo de rugby
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

ELISA VALIA COTANDA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

Javier García Safont, Portavoz del Grupo Socialista en la Junta Municipal de Russafa y en
aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen Local de la Comunidad
Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el cual se
aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades
Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el Pleno de esta Junta la siguiente
pregunta:
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Desde hace años los equipos de rugby de la ciudad vienen reclamando un tercer campo en
la ciudad; el anterior gobierno proyecto el tercer campo en el polideportivo de Quatre Carreres.
¿Qué previsión tiene el actual Gobierno para que Valencia tenga su tercer campo de rugby?

RESPUESTA:

ROCIO GIL UNCIO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ D'ESPORTS

Javier García Safont, Portavoz del Grupo Socialista en la Junta Municipal de Russafa y en
aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen Local de la Comunidad
Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el cual se
aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades
Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el Pleno de esta Junta la siguiente
pregunta:

Desde hace años los equipos de rugby de la ciudad vienen reclamando un tercer campo en
la ciudad; el anterior gobierno proyecto el tercer campo en el polideportivo de Quatre Carreres.
¿Qué previsión tiene el actual Gobierno para que Valencia tenga su tercer campo de rugby.

 

Se está trabajando para que el solar tenga la dotación correspondiente que permita la
utilización deportiva.

15 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000017-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que formula el vocal del Grup Municipal Socialista, Javier Garcia Safont, en relación
al personal ORA.
Pregunta que formula el vocal del Grupo Municipal Socialista, Javier García Safont, en
relación al personal de la ORA.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

ELISA VALIA COTANDA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

Javier García Safont, Portavoz del Grupo Socialista en la Junta Municipal de Russafa y en
aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen Local de la Comunidad
Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el cual se
aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades
Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el Pleno de esta Junta la siguiente
pregunta:

¿Cuáles son los turnos horarios que realiza el personal encargado de la vigilancia del
cumplimiento del estacionamiento regulado ORA desde 2022 hasta la actualidad en los barrios de
Roqueta y Botànic?

RESPUESTA:
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JESUS CARBONELL AGUILAR - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
MOBILITAT

El mismo que en los restantes barrios donde está implantado de acuerdo con los pliegos
aprobados por el anterior gobierno municipal, con vigilancia ininterrumpida de 8 a 21 horas de
lunes a sábado por la empresa y por la PLV en las restantes franjas y días.

16 RESULTAT / : - / RESULTADO -
ASSUMPTE / :ASUNTO
Precs i preguntes
Ruegos y preguntas

17 RESULTAT / : - / RESULTADO -
ASSUMPTE / :ASUNTO
Intervencions veïnals.
Intervenciones vecinales

Interviene José Francisco Baixauli Martí, vicepresidente de uno de los edificios de
complejo Skybornes, que expresa la situación que están sufriendo los vecinos.

Señala que ese complejo esta situado en la calle Aarón Vidal López. Esa calle es peatonal,
pero está enfrente de dos solares que, teóricamente, pertenecen al ayuntamiento o son suelo
público. No hay construido en ese emplazamiento ningún edificio encontrándose con un solar
que está siendo utilizado por usuarios de la nueva FE y, en el futuro, usuarios de los nuevos
hospital Vithas, que está siendo construido y se abrirá en breve.

La cuestión es que esa calle es peatonal, pero estamos sufriendo un uso abusivo de tráfico
por parte de toda la gente que aparca en ese solar y también por parte de los repartidores.

Al ser una calle peatonal, da justamente a la salida de los zaguanes provocando situaciones
peligrosas de atropello. Además cada vez que llueve, el barrizal generado en los solares, los
vehículos lo arrastran y se arrastra todo ese barro por toda esa calle.

Igualmente, señala que presentaron una instancia al servicio de movilidad sostenible del
Ayuntamiento de València quejándose de la citada situación. Desde el citado servicio señalaron
que la solución sería poner badenes o bolardos, pero que debían solicitarlo como grupo vecinal.
El administrador de la citada Comunidad de Propietarios lo solicitó al citado servicio, los cuales
contestaron que habiendo visitado el citado emplazamiento no era viable que se pusieran
bolardos dado que impedían el tráfico a ambulancias.

En el citado texto señalaban que los encargados de regular el tráfico era el servicio de
policía local. El servicio de policía local señalan que no tienen efectivos para realizar tal función.

Es por todo ello que José Antonio Baixauli Martí solicita solución al citado problema.
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Interviene la Concejala del grupo municipal popular que informa que dará traslado al
concejal de movilidad del problema señalado con anterioridad, revisarán el expediente y

Interviene Lola Domínguez de la Asociación de Vecinos de Malilla en relación al
mantenimiento de parques y jardines en el barrio de Malilla y concretamente sobre el parque que
está en Bernadezco. Este parque desde hace ya bastantes años sufre un abandono total, sobre todo
con el tema de los arbustos perimetrales. Han ido muriendo, pues se pueden contar por decenas
los arbustos que han ido muriendo sin que hasta la fecha, insisto, después de varios años se hayan
ido reponiendo. Un poco igual pasa con alineaciones viarias, por ejemplo, el tema de los arces.
Se han ido talando arces que no se han ido reponiendo, así como prunus, palmeras, etc. Por lo
que formula la siguienre pregunta ¿Hay algún plan previsto para la reposición de todos estos
ejemplares?

Interviene la concejala Paula Llobet que señala que se trasladará la citada pregunta a la
delegación de parques y jardines.

Intervien el Consejo de Salud que señala que en la pasada reunión del Consejo de Salud
Fuentes San Luis-Carretera-Arts, celebrada el 12 de diciembre del 2024, estuvieron tratando el
tema de la abundancia de palomas en el distrito de Quatre Carreres y los efectos sobre la salud.

La abundancia de palomas puede considerarse una plaga cuando empiezan a causar
problemas significativos en áreas urbanas, como ocurre en los alrededores de nuestro centro de
salud.

Las palomas tienden a anidar en tejados, aleros, ventanas, etc.

Su presencia constante puede dañar edificios por la acumulación de excrementos que son
corrosivos.

Pero lo que más nos preocupa es que estos excrementos de paloma pueden contener
patógenos peligrosos para la salud.

Con lo cual, la abundancia de las palomas se ha convertido, por tanto, en un problema para
la salud pública.

Les gustaría saber si el ayuntamiento está considerando el crecimiento descontrolado de las
palomas como plaga y actuando en consecuencia.

Saben que el Ayuntamiento de Valencia ha instalado comederos con comida preparada
para controlar la procreación de palomas.

Pero quieren saber qué otras medidas de control de la población de palomas ha
implementado el ayuntamiento o va a implementar.

Por ejemplo, nidos artificiales, uso de repelentes, modificaciones estructurales, controles
biológicos, etc.

Son consciente de que es un problema que está presente en varios barrios de la ciudad.
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Interviene la concejala del grupo municipal Popular que señala que hace uno meses se puso
en marcha un plan para acabar con este problema, no obstante le darán una contestación detallada
por escrito.

Interviene María Jesús Ibáñez González de la Asociación de Vecinos de Monteolivette.

Señala que el día 11 de enero hubo una agresión con lesiones en la plaza de Doctor
Torrens, donde está el Parque Blanco. Es por ello que solicitan para todos los parques del barrio
más vigilancia nocturna, sobre todo de 12 de la noche a 7 de la mañana, y más iluminación.

Igualmente da las gracias por el trabajo realizado en la Plaza de Sor Guillermina.

La concejala, Paula Llobet señala que el tema de la seguridad es un tema de suma prioridad
en su equipo de gobierno. Además señala la importancia de la iluminación ligado a la seguridad.
Se compromete a dar traslado a los servicios competentes de esta

Interviene Ángel Vélez, de la Asociación de Vecinos de Monteolivete. Informa de la
situación de la falta de intervención por parte de la policía local en el estacionamiento ilegal de
estas calles todos los días de la semana. Con anterioridad existían los policías de barrio cuya
función era muy eficaz en el control de estos estacionamientos ilegales. Es por ello que considera
de suma importancia la figura del policía de barrio en la calle.

Interviene Gloria Martínez de la entidad Valencia Saludable. Señala que hizo dos
peticiones en la junta anterior y a día de hoy todavía no le han contestado. Las preguntas en
cuestión estaban relacionadas con una placa de prohibido aparcar en la zona del centro de salud,
y la instalación de zona naranja para esa zona.

La Secretaria de la Junta Municipal de Ruzafa señala que le dará traslado de la
contestación a las preguntas formuladas.

Interviene Ángel, vecino de la zona de la Avenida Peris y Valero y fallero de la falla
Zapadores. Señala que al principio de la sesión se ha hecho referencia al concurso de Belénes que
hubo en Navidad.Ellos presentaron la documentación en tiempo y forma correctamente, bien
rellenada y el jurado no se presentó. Presenta por lo tanto su queja.

Paula Llobet señala que revisaran el protocolo dado que no puede volver a ocurrir.

Interviene Miguel Vilar Pastor en relación a la moción de los pliegos del nuevo contrato de
gestión integral de los centros municipales de juventud y más concretamente en relación a la
subrogación de los trabajadores de dichos centros. Señala la existencia de un informe público que
se encuentra en la plataforma de contratación. En ese informe se hace referencia al precio del
contrato para la prestación del servicio de gestión, información y dinamización de los centros
municipales de juventud y puestos a ocupar con reducciones de jornada. Es por ello que señala
que la información aportada es errónea.
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Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las , extendiéndose la
presente Acta, que firma conmigo la Presidencia, de todo lo cual como secretario doy fe.

LA PRESIDENTA                                                               EL SECRETARIO


